

PROPOSICION
COMISION DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL
24 DE AGOSTO DE 2020

Respecto al diferendo limítrofe de los departamentos de Meta y Caquetá, solicito se programe una audiencia pública, de ser posible esta misma semana, con el fin de escuchar a:

- Presidente de la academia de historia del departamento del Caquetá.
- Presidente de la academia de historia del departamento del Meta.
- Un delegado en la comisión de deslinde del departamento del Caquetá
- Un delegado en la comisión de deslinde del departamento del Meta.
- Dos miembros de la comisión de deslinde del IGAC.

Cordialmente,



MARÍA DEL ROSARIO GUERRA DE LA ESPRIELLA
Senadora de la República
Partido Centro Democrático